

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

CANTO A UNA DAMA

La perplejidad y susto de los gaditanos que el día 5 de agosto de este año leyeron la «Hoja del Lunes» de Cádiz, debieron ser mayúsculos al tropezarse con un largo artículo de un corresponsal del periódico en Jerez de la Frontera redactado en los siguientes términos:

"A Puri Daroca, con la más sincera expresión de mi entrañable amistad. ... Y llegó el verano esbelto y arrogante, y nos llegaste tú, vencido tu empeño hecho de sol y de estrellas, en luna purificada luciendo galana tu verbo en la barca de tu cielo, que va meciendo de auroras el ritmo de tu lucero".

El lector trata de adivinar qué ha sucedido en Jerez. Y sigue leyendo:

"Nos llegaste, niña, por tu fisiológica Anatomía, hecha mujer de futuros y lucientes atuendos periodísticos con brillantes notas rimantes de la Facultad de Ciencias, bañando tu sándalo y canela en el río sediento de tu cumbre apasionada de ilusiones".

El artículo, que se titula "Brisas de seda" y va firmado por don

Diego de Campoy y Miró, ofrece todavía más:

"Puri, cuando no te conocía y leía tus primeras andaduras en 'La Voz del Sur' en una de tus tantas aprovechadas giras vacacionales, me parecía, si me permites la apreciación, la sinceridad y la crítica, todo un poema con rara y suspicaz iniciativa y hasta me sugerías marcados destellos de una gran influencia filosófica. Después, cuando te traté de cerca, como fulgurante dama en el reinado poético de Mike Domecq, pude confirmar el atrevido pronóstico, profetizándote un señalado valor en el campo difícil del periodismo por tus modales naturales, por tu cultura, por esos conocimientos básicos innatos inoculados de la hereditaria dinastía de tu cuna".

Y añade:

"Banderolas de seda nimban tu brisa en la mañana con encajes de auroras y de lirás que se mecen galanas en la barca de tu cielo labrado de atmósfera poeta, como te cantara un día azul de primavera en los Juegos Florales del Sherry".

VIVEN CONTENTOS

En el pueblo de Villanueva de Córdoba, comarca de Los Pedroches, en Sierra Morena, dos agentes comerciales han decidido unirse, como puede verse en la rimada comunicación. Uno de ellos, el que aparece a la derecha con sombrero cordobés, concejal del Ayuntamiento de Villanueva, es, según me informan mis corresponsales en el pueblo, autor de las coplas que anuncian la fusión de estos agentes comerciales que «viven hasta contentos».



Teléf. 444



Teléf. 213

Dos Agentes Comerciales se anuncian conjuntamente. Lo han pensado de repente por los precios actuales. No pagan derechos reales ni impuesto sobre la renta, y aunque esté mala la venta, son Agentes Colegiados con sus recibos pagados y bien saldada su cuenta.

NOTA:

No tienen donde caer muertos ni gallinas que los pongan, y viven hasta contentos...

ELLOS

Villanueva de Córdoba

ORACION DEL MATEMATICO

Circula en estos días, entre el cúmulo de manifestaciones demenciales de cierto sector preconiliar de nuestro catolicismo, la «Oración del Matemático». La transcribo dejando al lector los comentarios:

«¡Señor! Abre bien los huesos de nuestros ojos, para que veamos claramente la suma de nuestros pecados y las sustracciones que hicimos con ellos en tu carne divina.

Suma a nuestros amores pequeñitos el infinito de tu corazón estrujado.

Convierte en plano el círculo de nuestros amores a Ti y a nuestros hermanos.

Toma el cologaritmo a la medida de nuestros méritos y el recíproco de la de nuestros pecados.

Simplifica nuestra vida para que hallemos nuestro verdadero valor igual al número de talentos que nos diste.

Que la derivada de nuestra vida sea constante para que caminemos rectos hacia Ti.

Que el segmento de nuestra vida se prolongue con la semirrecta de la salvación».

(STREAKING) EMPRESARIAL

¡STREAKING!

ESTO ES LO QUE NOSOTROS VAMOS A HACER
CON NUESTRA EMPRESA, PARA QUE USTED
NOS CONOZCA TOTALMENTE.

GARANTIZAMOS

- Beneficios máximos.
- Mínima inversión.
- Promoción sin límites.

No sólo hacen "streaking" los jóvenes inconformistas. También las empresas mercantiles, como la que el otro día se anunciaba en "La Gaceta del Norte".